

### 03. Juni 2019: Staatsoberhauptertreffen in Linz

Sonntag, den 09. Juni 2019 um 09:55 Uhr

---



Bundespräsident Alexander van der Bellen lud die Staatsoberhäupter der deutschsprachigen Länder aus Deutschland, Schweiz, Liechtenstein, Luxemburg sowie Belgien zu einem informellen Treffen nach Linz ein. Dementsprechend rüstete sich auch der blue danube airport linz für den hohen Besuch aus dem Ausland



Deutschlands Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier flog mit einem Airbus A319-133CJ der Luftwaffe aus Berlin ein (Foto: M. David)



Mit einer Dassault Falcon 900 der Schweizerischen Luftwaffe flug Uelli Maurer, aktueller Bundespräsident der Schweiz, ein (Foto: M. David)



König Philippe aus Belgien anzuweisen Brüssel (F135 der Stiglinchen Armee - mit



Foto: J. Stiglmaier



Foto: Michael David